


«

Ziele der ökologischen Nachhaltigkeit bei der IT WERK GmbH

1. Reduzierung von Einwegplastik:

- Ziel: Reduzierung des Verbrauchs von Einwegplastik um 10% in unseren Betriebsabläufen innerhalb des nächsten Jahres bis zum 01.03.2025.
- Umsetzbare Schritte: Einführung von Alternativen wie biologisch abbaubaren oder wiederverwendbaren Materialien für Verpackungen, Besteck und andere Einwegartikel. Mitarbeiter dazu ermutigen, wiederauffüllbare Wasserflaschen zu verwenden und Wasserstellen anstelle von Wasser in Plastikflaschen bereitzustellen.
- Berichterstattung: Den Verbrauch von Einwegplastik regelmäßig verfolgen und den Fortschritt jährlich über interne Kommunikationskanäle den Mitarbeitern mitteilen und auf unserer Website der Öffentlichkeit zugänglich machen.

2. Umsetzung von Energieeffizienzmaßnahmen:

- Ziel: Senkung des Energieverbrauchs in den Unternehmensanlagen um 10% in den nächsten zwei Jahren bis zum 01.03.2026.
 - Umsetzbare Schritte: Durchführung von Energieaudits zur Identifizierung von Ineffizienzen, Implementierung von energieeffizienten Technologien wie LED-Beleuchtung, intelligenten Thermostaten und Bewegungssensoren. Mitarbeiter dazu ermutigen, energieeffiziente Praktiken anzuwenden, wie das Ausschalten von Lichtern und Geräten bei Nichtgebrauch.
 - Berichterstattung: Den Energieverbrauchsdaten überwachen und den Fortschritt bei den Bemühungen zur Energieeinsparung jährlich berichten. Erfolge und Updates zu Initiativen zur Energieeffizienz werden über interne Kommunikationskanäle an die Mitarbeiter und über unsere Website an die Öffentlichkeit verteilt.
- 

Goals of « sustainability at IT WERK GmbH

1. reduction of single-use plastic:

- Goal: Reduce the use of single-use plastic by 10% in our operations within the next year until 01.03.2025.
- Actionable steps: Introduce alternatives such as biodegradable or reusable materials for packaging, cutlery and other disposable items. Encourage employees to use refillable water bottles and provide water points instead of water in plastic bottles.
- Reporting: Track single-use plastic consumption regularly and communicate progress annually to employees through internal communication channels and make it available to the public on our website.

2. implementation of energy efficiency measures:

- Goal: Reduce energy consumption by 10% at the company office over the next two years until 01.03.2026.
- Actionable steps: Conduct energy audits to identify inefficiencies, implement energy efficient technologies such as LED lighting, smart thermostats and motion sensors. Encourage employees to adopt energy-efficient practices, such as turning off lights and appliances when not in use.
- Reporting: Monitor energy consumption data and report progress on energy conservation efforts annually. Successes and updates on energy efficiency initiatives are communicated through internal communication channels to employees and through our website in the future.